

令和元年

10月1日

文責 校長 伊賀真美

# 稻田の子



稻田いっぽん～家庭・地域と一つになって歩む学校

## 修学旅行～稻田小学校の代表として立派に行動！

9月18日～19日、6年生は下記のような日程で修学旅行にでかけました。出発前にわたしが子どもたちに伝えたのは、「稻田小学校という見えない校章（バッジ）を胸につけて、学校の代表として行動をしてください。」「失敗はしてもいいから、思いやりをもってみんなが楽しい修学旅行にしてください。」ということです。自分で考えて判断する場面や、友達と協力し合う場面がたくさんあり、どれも立派に乗り越えました。2日目は雨天による予定の変更もありましたが、ルールやマナーを守って臨機応変に行動し、すばらしい旅行になりました。新たな経験を重ねて、さらに成長を遂げたことを嬉しく思います。旅行の準備や体調管理などの、ご家庭の協力に心よりお礼申し上げます。

【1日目】出発→テレビ塔から自主研修→ホテル入館・夕食バイキング→プール・温泉・就寝

【2日目】朝食バイキング→小樽水族館・バックヤードツアー →昼食→小樽まち探検→帰校



### プロに学ぶ

本校では多くの外部講師を活用して「プロに学ぶ」授業を行っています。子どもたちは「本物」に出会うことで感性を磨き、生きて働く知識を身に付けています。



5年生は三曲協会の皆さんに箏を教えていただきました。自分たちでも教え合い、「サクラ」が弾けるようになりました！



2・4・6年生は劇団パズル主宰の窪田稔氏に母音の発声法を教えていただきました。



4年生は清掃事業課の皆さんにゴミ収集車の仕組を教えていただきました。

## がんばる稻田っ子



## ぴかぴか窓で後期スタート！

9月27日の全校参観日に多数お越しいただきありがとうございました。わたしは普段の授業を観る中で、子どもたちが授業に向かうときの眼差しがいいなあと思っているのですが、いかがでしたか。春と比べた成長を感じていただけたら幸いです。また、参観後はPTA総務部によるガラス磨きを行っていただきました。今まででは土曜日に環境整備作業としてお集まりいたしましたが、今年から参観日に実施させていただいています。ご協力に心よりお礼申しあげます。

今日から10月、後期の学校教育が始まります。子どもたちの心と体の健やかな成長をめざして、全教職員で努めてまいりますのでご支援をお願いします。



品物はどこから（3年社会）



つくってあそぼう！（1年国工）



和気あいあいとPTAガラス磨き。

## スポーツの秋！マラソン大会開かれる

本校児童の体力は全国調査で総合点において全道平均を上回っています（H30）が、全身持久力が毎年の課題となっています。このたび児童会保育委員会が低・中・高学年別にマラソン大会を開きました。走っている子どもたちの表情はとてもさわやかです。距離はわずか（グラウンド1周）でしたが、これを機に走ることや体を動かすことに自信や楽しさを感じてくれたらよいなと思います。



### お知らせ

本校で4・6年の算数TTを務めておりました本間紗央里教諭が出産・育児に伴う休暇をいたしましたことになりました。それに伴い、期限付き代替教諭として横井理加教諭が着任いたしました。また、時間講師として兒嶋雅美教諭（9月まで本校の特別支援教育支援員）が着任し、特別支援補助員には須田みどりさんか着任いたします。また、校務員（事務）の堂端久美子さんか出産のため退職し、川端綾佳さんにかわります。

10月より上記のような新体制で進みますので、どうぞよろしくお願いいたします。

### お願い

- 先日、上半期の教育活動に対するアンケートを配布いたしました。お忙しい中ですが、一人でも多くの回答をいただけますようお願いいたします。
- 共栄通りのアニマル・パスウェイの修繕のために不要な歯ブラシを募集しています。先週配布した文書をご覧いただき、ご協力ををお願いいたします。
- 給食費や学年費等の引き落とし日には口座の残高をご確認いただけますようお願いいたします。